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MODALITA’ a DISTANZA (MEET) 

 

 

Riunione indetta da: dott.ssa Roberta Gambaro 
Dirigente Scolastico 

Addetto al verbale: Tatiana Zeni 

 

Invitati: n. 88 membri della Consulta dei genitori dell’Istituto Comprensivo “Taio” 

Partecipanti: circa 50 (foglio firme online) 

Altri partecipanti:  

----- Ordine del giorno ----- 
1. Insediamento della Consulta  

2. Individuazione del verbalista dell’incontro  
3. Compiti della Consulta dei genitori  
4. Candidature per la nomina di Presidente della Consulta per l’a.sc. 2020-2021  
5. Elezione del Presidente*  
6. Nomina del Segretario della Consulta  
7. Varie ed eventuali  
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----- Argomenti di discussione ----- 
1/2 Insediamento della Consulta 

Individuazione del verbalista dell’incontro 
Relatore: dott.ssa Roberta 

Gambaro 

 Discussione:  

 La riunione è aperta con i saluti da parte della Dirigente e del presidente uscente Lorenza Dallago 
 

 Decisioni assunte: Responsabile: Scadenza: 

 - Individuazione del verbalista dell’incontro - Tatiana Zeni - prossima 
Consulta 

1.  Chiarimenti da parte della dirigente  Relatore: dott.ssa Roberta 
Gambaro 

 Discussione: 

  
- Le prossime riunioni della Consulta saranno programmate dal Presidente della Consulta che in questa sede verrà 

nominato per l’anno in corso 2020/21. 
- I Verbali della Consulta saranno pubblicati sul sito della scuola >> Area Consulta dei Genitori 
- La Dirigente è supportata dalla docente Maura Corazzola che si è resa disponibile da un punto di vista tecnico, per 

l’invio dei documenti da compilare da parte dei genitori presenti nella chat >> i genitori devono compilare un link 
GModuli per segnalare la propria partecipazione alla Consulta ma anche per accettare, tramite autorizzazione, che 
il Presidente eletto possa poi utilizzare l’indirizzo mail del genitore, questo è importante per l’invio “degli inviti a 
partecipare” alle prossime Consulte. 

- Compilazione da parte dei partecipanti della presenza e autorizzazione all’uso della mail  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Decisioni assunte: Responsabile: Scadenza: 

  - - 
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2.  Compiti della Consulta dei genitori Relatore: dott.ssa Roberta 
Gambaro e Lorenza 
Dallago 

 Discussione: 

  
- Viene data lettura dei Compiti della Consulta secondo lo Statuto dell’Istituzione Scolastica art. 16 CONSULTA 

dei GENITORI 
- Il REGOLAMENTO non è ancora pronto e formalizzato, prossimo compito da fare da parte della Consulta 
- La Dirigente sottolinea che la Consulta è un punto di riferimento per la scuola >> per le elaborazioni di progetti, 

per svolgimento di iniziative che richiedono la partecipazione di soggetti interessati a specifici interventi educativi 
>> un esempio: dall’anno scorso è partito un progetto provinciale con il Dipartimento Istruzione Cultura, per 
avviare una rete fra gli Istituti della provincia, azioni progettuali per l’educazione di prevenzione alle dipendenze. 
Alle Scuole che svilupperanno progetti significativi, verrà riconosciuto un titolo specifico “SCUOLA NO 
DRUGS”, la nostra scuola ha già iniziato a lavorarci, con un tavolo di lavoro, presenti i docenti referenti del 
progetto, lo psicologo della scuola e la presidentessa della Consulta ‘19/’20. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Decisioni assunte: Responsabile: Scadenza: 



Istituto comprensivo “Taio” 
Consulta dei genitori 
16/11/2020 
17:00 
MODALITA’ a DISTANZA (MEET) 

 

  - - 

4. 
 
5. 
6. 

Candidature per la nomina di Presidente della Consulta per l’a.sc. 
2020-2021 
Elezione del Presidente* 
Nomina del Segretario della Consulta 

Relatore: dott.ssa Roberta 
Gambaro e Lorenza 
Dallago 

 Discussione: 

  
CANDIDATURA per la votazione ad eleggere il Presidente Consulta anno in corso 20/21, spiegazione da parte della 
dirigente per le candidature e le votazioni. 
Unica candidata LORENZA DALLAGO: “Mi ricandido perché alcuni progetti sono rimasti in sospeso ad esempio 
alleggerire gli zaini, sistemazione cortili, … e mi piacerebbe portarli a termine” 
VOTANTI: 50 >> ELEZIONE PRESIDENTE >> LORENZA DALLAGO 
 
E’ stato inoltre creato il direttivo (un gruppo di lavoro ristretto, in grado di facilitare la realizzazione delle idee emerse in 
consulta) composto dalla PRESIDENTE: Lorenza Dallago, dalla VICEPRESIDENTE: Francesca Brentari, dal 
SEGRETARIO: Tatiana Zeni, e da un rappresentante per plesso. 
 
Il gruppo di lavoro svolgerà funzioni operative in relazione all’attività della consulta e potrà incontrarsi più spesso, anche 
in via informale, per poi riferire in merito alle varie questioni inerenti il plesso agli altri rappresentanti. 
I REFERENTI rappresentanti di plesso individuati per il gruppo di lavoro sono i seguenti: 
- scuola primaria di Taio: Catiuscia Chini; 
- scuola primaria di Coredo: Isabella Formolo; 
- scuola secondaria di primo grado Taio: Maria Bertolazzi 
- scuola secondaria di primo grado Coredo: Daniela Depretis 
- scuola primaria di Tres: Stefania Campomarino 
 
La dirigente ribadisce e conferma che tutte le persone presenti al meet che hanno compilato il modulo con nome e 
cognome per la firma, HANNO COSI' ANCHE AUTORIZZATO la consegna della propria email in un elenco alla 
Consulta. 
 
Precisazione in seguito all’ordinanza del 03/11: le riunioni collegiali non potranno più esser svolte in presenza, quindi gli 
incontri dovranno essere svolti solo online. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Decisioni assunte: Responsabile: Scadenza: 
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 - 

3.  Varie ed eventuali Relatore: dott.ssa Roberta 
Gambaro 

 Discussione: 

  
A seguito della lettera inviata al consiglio dell’istituzione da parte della Consulta e di alcune domande dei rappresentanti la 
dirigente risponde: 

 
• Spazi esterni primaria e medie di Taio >> Ilaria Magnani rappresentante genitori nel Consiglio dell’Istituzione 

ed essendo Assessore Comunale ha preso atto della lettera e si è resa disponibile ad un confronto, da rivedere 
come Consulta per chiarire con Comune e scuola. 

 
• Problematica peso degli zaini: non è di facile questa risoluzione, esistono diversi bisogni, dipende da classe a 

classe, secondo i consigli di classe già svolti c’è chi ritiene faticoso portare troppi libri a scuola (causa anche 
l’assenza, in quest’anno particolare, della condivisione fra compagni del libro) e quindi servirsi di più materiale 
digitale, altre classi invece sostengono che non è possibile studiare su supporto digitale, occorre studiare sui libri 
(questo soprattutto alle medie). A breve si svolgerà un altro incontro con i coordinatori di classe per confrontarsi 
con la situazione ad oggi. Una rappresentante di classe delle medie di Coredo ha riportato la problematica, 
facendo l’esempio, in uno specifico giorno della settimana, della difficoltà da parte dei ragazzi di portare il peso 
dello zaino (circa 11,5 kg) e due cartelle a mano, riferendosi soprattutto ai ragazzi che arrivano a scuola a piedi. la 
Dirigente risponde che si cercherà di mediare, cercare una soluzione di accomodamento, non sarà probabilmente 
la soluzione perfetta, ma si cercherà di trovare un equilibrio. 

 
• Un docente di MOTORIA ha condiviso con tutti i docenti alcuni giochi di movimento, da svolgere insieme ai 

compagni, in modo tale da rispettare il distanziamento di 2 metri previsto per l’ora di motoria. 
 

• ASCIUGAMANI DI CARTA NELLA PRIMARIA/SECONDARIA TAIO: negli anni passati si utilizzava il 
getto d’aria per asciugare le mani, quest’anno non è possibile, quindi sono stati riutilizzati vecchi distributori di 
salviettine di carta, dove presenti, altrimenti venivano lasciate le salviettine di carta a disposizione. Questa 
modalità però si sono accorti subito non era adeguata, o per i distributori troppo vecchi o per il mal utilizzo da 
parte dei ragazzi di troppe salviette, risultava, ammette la dirigente, anche difficile separare le singole salviette di 
carta, comunque il consumo riscontrato era esagerato. Si sta cercando quindi di trovare una soluzione adeguata ed 
economica, con le ditte fornitrici, sempre nel rispetto norme Covid. In questi giorni hanno redatto un contratto con 
una ditta per il COMODATO d’USO di specifici distributori di salviette di carta, questo contratto ha richiesto del 
tempo che ha portato ad allungare i tempi di risoluzione del problema >> quindi i distributori dovrebbero arrivare 
presto!! Il problema del riordino delle salviette non dipendeva dalla scuola ma il consumo triplicato da inizio anno 
rispetto a prima del Covid ha messo in difficoltà le ditte fornitrici. La scuola non ha ditte esterne che eseguono le 
pulizie, quindi questa gestione cadeva sul personale della scuola, per le medie di Taio, inoltre, essendo edificio 
nuovo, il Comune non vuole che si forino le pareti per installare dei distributori, quindi stanno studiato un’altra 
soluzione! 

 
• MENSA: è un continuo campo di osservazione da parte della scuola, la problematica è sentita prevalentemente a 

Taio e nelle medie Coredo, il menù è comune per tutte le scuole della Val di Non, non si entra nel merito della 
qualità e quantità, ma decisamente la modalità di distribuzione del pasto ha aggravato la situazione. Ad oggi 
sembra migliorata la temperatura della pietanza, non più fredda, ma almeno tiepida, questo è quanto sostenuto dai 
ragazzi e dai docenti che la dirigente intervista quotidianamente. La Dirigente cerca di riportare a Zanella – 
Comunità di Valle le problematiche e aggiornamenti. La ditta Markas esegue dei sopralluoghi per cercar di 
risolvere le criticità. Le pietanze sono diverse, non più piatto unico e a volte le pietanze sono saporite a volte no, 
questo porta a non essere mai un pasto perfetto. Alle volte i ragazzi sono soddisfatti (pizza) altre volte invece per 
niente. I controlli proseguiranno dalla scuola e dalla comunità di valle, per cercar di capire questo stallo che non 
permette un miglioramento stabile. Ammette anche la ripetitività del menù (es. riso in diverse forme) si chiederà 
di variare un po'. 

 
• MASCHERINE: seguendo le disposizioni della circolare del Dipartimento, la scuola con una circolare interna ha 

specificato  >> dal momento in cui si arieggia la classe, ogni ora, in quei 5/10 minuti che si cambia l’aria, 
permettete agli alunni di abbassarsi la mascherina dal viso, la dirigente ha anche specificato che se ci dovessero 
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essere degli alunni particolarmente in difficoltà per l’uso prolungato della mascherina, si può dire a questi ragazzi 
di allontanarsi dal gruppo e togliersi la mascherina per qualche istante, si cerca di non aumentare il disagio, alcune 
classi escono anche all’aria aperta. Gli insegnanti sono stati avvisati tutti di aver particolare attenzione per rendere 
meno problematico possibile l’uso della mascherina da parte dei ragazzi, si è fatta una riflessione anche durante 
l’ora di motoria. Si ricorda comunque sempre che prendere una posizione è complicata, ci sono disposizioni che 
provengono dal Dipartimento, che occorre seguire per non incappare in eventuali contagi, perché in caso ci 
dovesse essere un aggravamento della situazione contagi a scuola, si deve render conto delle situazioni di 
contagio…quindi analizzando tutti i momenti vissuti a scuola, classe, mensa e ora/e di motoria… All’interno della 
scuola c’è una persona di riferimento (RSPP) per la sicurezza interna e la corretta disposizione delle regole Covid, 
sempre aggiornato e nell’intento di far rispettare le direttive. Si ricorda infine che i ragazzi non sono obbligati a 
portare la mascherina chirurgica ma bastano quelle di comunità, fornite dalla famiglia, ne esistono di diverse 
tipologie e materiali, magari valutando in famiglia riescono a far respirare meglio il bambino. La scuola riceve 
delle mascherine dallo Stato, che consegna periodicamente agli alunni, arrivano corrieri inviati direttamente dal 
Ministero, ma ce ne sono altre che invece vengono fornite dalla Provincia di Trento. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Decisioni assunte: Responsabile: Scadenza: 

 - 
• Al termine della riunione la consulta ha inoltre disposto la 

riattivazione e l’aggiornamento con i nuovi nominativi dei gruppi 
Whatsapp divisi per plesso, per favorire la circolarità delle 
comunicazioni dirette ai rappresentanti. 

 
• Si sollecita inoltre, vivamente, ai rappresentanti una maggior 

partecipazione alle sedute della consulta, in modo da garantire la 
presenza di almeno un rappresentante per classe. 

 

- - 

Altre informazioni 
 
 
Osservatori: 

 
 
- 

Ospiti: - 

Note: - 

 
Il Presidente della Consulta chiude l’assemblea alle ore 18.30. 
 
 
Il Presidente  ______________________________________ 
 
 
Il Segretario  ______________________________________ 


